

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019

18711001 - ANTIKA AYU PUTRI CAHYANI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	Sebaiknya tidak bertanya "ibu jenuh tidak bekerja setaun ini?" dan tidak mengatakan "ibu tulang punggung keluarga?" dan "ibu merasa perlu kekuatan?" dan "ibu sudah ikhlas saat suaminya meninggal?".
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Px NK 3,4,6: tidak mengarahkan lampu senter ke mata pasien untuk melihat pantulan cahaya di kornea. Tidak melakukan pemeriksaan Nervus Kranial 5 (yang diwajah, mulai dari pemeriksaan motoriknya, sensoriknya maupun reflek kornea). Hmmm coba soalnya dibaca lebih teliti ya antika.
PEMERIKSAAN OTOT	Sudah baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	pada refleks biceps: refleks tidak langsung muncul dengan 1-2x pemukulan, tidak terjadi kontraksi otot biceps yg nyata, pelaporan hasil px tidak tepat, pada refleks trisep: memukulkan palunya tidak pas di fosa olekranon, refleks tidak muncul dalam 1-2x pemukulan, belum tampak ekstensi yg nyata, pelaporan hasil tidak tepat, reflex PATELLA: tidak langsung muncul dengan 1-2x pemukulan.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	pemeriksaan gusi gigi perlu bantuan spatula tongue ya. faring nya?
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	pemeriksaan mata bagian luar harusnya periksanya pake senter, px konjungtiva palpebra superior tdk diminta melirik ke bawah sehingga pasien merasa kurang nyaman dan tdk dibalik, px konjungtiva palpebra inferior pasien tidak diminta melirik ke atas
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	Sudah baik, hindari hal yang membuat pasien bias, seperti jangan menyentuh pasien kecuali stimulasi yang diberikan
PEMERIKSAAN VISUS	Peserta blm melakukan inform consent dengan lengkap, pemeriksaan visus kanan salah menyebutkan dan interpretasi, lalu blm menyebutkan rujukan ke spesialis mata untuk penanganan lebih lanjut
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	lakukan pemeriksaan dengan duduk ya dek, karena duduk itu lebih stabil dan lebih tenang, jika anda memeriksa dg berdiri cenderung bs mendorong otoskop dan melukai membran timpani. lupa melakukan manuver ya
TEKNIK ASEPTIK	cuci tangan who masih salah, plastik luar handscon menyentuh area steril, melepas baju seharusnya sekalian sarung tangan nya.